



6年生の卒業まであとわずか

朝、東の山から登ってくる太陽の時刻が、日に日に早くなっていきます。顔に当たる空気が和らいできました。いよいよ3月、本年度の最後の月となりました。

6年生の教室前廊下に貼られていくカウントダウンが、どんどん減っていきます。2月28日現在で卒業まで13日のカードです。あと13日しか小学校には来ないのですね。6年生は、残りの日数を有意義に過ごし、思い出をつくろうと様々なプロジェクトを考えています。



2月18日には、6年生提案の全校遊びを行いました。5・6年生VS1～4年生のドッジボール。圧倒的に数で上回る1～4年生ですが、そこは5・6年生。終盤には追いついて、とてもいい勝負でした。



2月26日には、吉永小学校の6年生が三石小学校にやってきました。秋には、一緒のバスに乗って修学旅行に行ってきましたが、「その後どう過ごしているのかな」と気になっていて、卒業前に交流をすることになりました。グループで輪になって質問に答えたり、体育館でドッジボールをしたりしました。中学校になって、どこかで交わる機会もあると思いますが、その礎になったらいいですね。そばで見ている、とても楽しそうで、温かい気持ちになりました。

「まわりに伝わる気持ちよいあいさつ」の取組では、たいへんお世話になりました。2月中旬には、アンケートに答えていただき、感謝しています。子どもたちが立てためあては90点(%)でしたが、保護者の方の肯定的評価は91.3点(%)と高評価をいただき、めあてを達成することができました。子どもたちは、満足し、自信を深めたことと思います。



「以前よりあいさつができてきているように思いました。」

「すてきな活動ですね♡ 大きな声であいさつすると気持ちがいいですね。」

「なかなか大きな声であいさつしているとはいいがたいのですが、6年生になってから会釈ができるようになった事に、気がつきました。形はどうあれ、気持ちを伝えることができていたので成長したなと思いました。」等、嬉しいコメントもいただきました。ありがとうございました。



この冬、持久走もがんばりました。みんなでジブリパークのある愛知県をめざして300km走りきるというものです。途中なかなか進まなくなりましたが、健康づくり委員会が、ペア学年をつくり「協力持久走カード」の取組をはじめ、再び加速し、めあてを達成することができました。たいへんよくがんばりました。

6年生VS先生のドッジボール、6年生を送る会など、まだまだお知らせしたいことはあるのですが、三石小学校HP～ある日の一コマ～の方でご覧いただけたら幸いです。

3月の行事予定



日	曜	主な行事
3	月	委員会活動
4	火	全校計算テスト
6	木	地区児童会（通学班長交代）
7	金	5校時まで 一斉下校 14:25
10	月	クラブ活動
11	火	卒業式全体練習
13	木	卒業式全体練習
14	金	卒業式予行演習 5校時まで 一斉下校 14:25
17	月	5校時まで 一斉下校 14:55
18	火	卒業式準備 5校時まで 一斉下校 14:25
19	水	卒業証書授与式 一斉下校 11:30
20	木	春分の日
21	金	5校時まで 一斉下校 14:25
24	月	5校時まで 一斉下校 14:55
25	火	大掃除 給食終了 5校時まで 一斉下校 14:25
26	水	修了式 一斉下校 11:30
27	木	年度末年度始め休業～4/6
4/7	月	令和7年度1学期始業式

希望家庭訪問について

4/15（火）・17（木）・21（月）に希望家庭訪問を実施します。15:30～16:30に訪問をする予定です。おうちに行かせていただき、10分程度の懇談を予定しています。希望される方は、お知らせください。

新年度に向けて

小学校では、6日（木）に班長・副班長が6年生から引き継がれます。大きな事故なく学校に来ることは当たり前のことですが、それを1年間続けることは大変なことです。この1年間支えてくれた6年生や、見守ってくださった保護者の皆さん、地域の方々に改めて感謝します。

PTAでも、役員さんが4月で交代となります。1年間お世話になりました。

卒業や入学で、通学班のメンバーが替わってきます。人数が激減したり、小さい学年だけになったりする地区もあると思います。それに伴い、通学班の見直しが必要な地区もあることと思います。通学班をはじめ、登下校の安全について気になることがあれば、地区役員さんを中心に地区で話し合ってください、学校にも連絡や相談をいただければと思っています。

登下校の無事故が続くよう、引き続きご協力をよろしくお願いします。

廃品回収・バザーお世話になりました

1月には資源物回収、2月にはバザーとPTAの事業にご協力ありがとうございました。次のとおり収益がありました。

○資源物回収 660kg 収益計 8,960円
（市からの報奨金を含む。）

資源物回収は、引き続き毎日行っていますので、お子さんにことづけるか、おうちの方の都合のいいときに持ってきてください。

今までは、衣類（肌着を含む）は集めていませんでしたが、回収可能になりました。布製でも、衣類（肌着）以外のもの（寝具類、座布団、ぬいぐるみなど）は回収できません。

※バザーについては、現在集計中です。